



12 de julio de 2023

JUSTICIA

Dispara a su hijo por defender a sus hermanitas y va preso

Por los delitos de *violencia familiar*, *disparo de arma de fuego sobre persona* y *ataque peligroso* en agravio de su hijo menor de edad, un juez vinculó a proceso a **Oscar "V"**.

Según investigaciones preliminares, el imputado **comenzó a agredir** verbalmente a sus hijas por perder una suma de dinero destinada a la compra de alimentos y como el hermano de las niñas, también menor, las defendió, el hombre sacó un arma y le disparó varias veces, sin lograr herirlo. Tras revisar las pruebas, el juez le impuso **prisión preventiva oficiosa por un año**.

DERECHOS HUMANOS

Denuncian maltrato a migrantes venezolanos

Tanto **Acnur** como **Amnistía Internacional** han alertado que los refugiados y solicitantes de asilo venezolanos en **Trinidad y Tobago** continúan siendo víctimas de abusos. Según las **ONG**, **estos venezolanos no tienen acceso** a agua, comida ni instalaciones para dormir o asearse y permanecen detenidos desde el pasado 9 de julio. La activista **Yesena González** declaró que los migrantes asistían el domingo a un acto en el club nocturno **Saint James**, cuando fueron arrestados y luego trasladados al **Helipuerto de Chaguaramas**, donde permanecen bajo custodia.

SEGURIDAD PÚBLICA

Ataque con explosivos mata tres policías y deja 10 heridos

Una unidad de la **Fiscalía de Jalisco** explotó cuando realizaba maniobras sobre la brecha que se convierte en la prolongación de la **calle Flaviano Ramos**, y tres policías murieron. El saldo sangriento sumó 10 heridos, de los cuales cinco son civiles. **Al momento hay dos versiones**: una, que el vehículo fue incendiado por una granada, y otra, que el vehículo pasó sobre una mina terrestre. **Hace unos minutos**, el **Gobernador de Jalisco** informó que el número de muertos subió a seis y calificó el hecho como de **"terror brutal"**.

NACIONAL



Delegado del IMSS culpa a empresa por muerte de niña prensada en elevador

El delegado del **IMSS** en **Quintana Roo**, **Enrique Leobardo**, dijo que el lunes, previo al accidente que mató a una niña de seis años, se reportó la falla del elevador a **Sitravem Transportación Vertical en México SA de CV**, empresa encargada del mantenimiento. Asegura que los técnicos, tras la reparación, no dejaron señales ni barreras que impidieran el uso del elevador, lo que sustenta con un video del instituto. Medios publicaron que **un mal funcionamiento en el sensor del elevador** pudo ser el responsable de que la camilla quedara atrapada y que la mitad del cuerpo de la niña fuera prensado cuando la cabina inició su ascenso. La menor, quien iba acompañada por un camillero que también resultó con lesiones, recibía atención por síntomas de dengue y evolucionaba positivamente. Por lo pronto, la **Fiscalía del Estado** detuvo y acusó al camillero **Víctor F.**, de **"homicidio culposo"** por no haber introducido la camilla en el elevador de manera correcta **y por la noche se reveló que la empresa cuestionada** es la misma a la que el gobierno capitalino le ha otorgado varios contratos para el mantenimiento del Metro de la **CDMX**.

INTERNACIONAL

Talibán apoya Twitter porque ¡no es intolerante como Meta!

"Twitter tiene dos ventajas sobre otras plataformas de redes sociales. El primer privilegio es la libertad de expresión. El segundo es la naturaleza pública y la credibilidad de Twitter", escribió **Anas Haqqani**, miembro de la **Red Haqqani**, una **organización militante islamista** sunita afgana que forma parte del **Gobierno Talibán de Afganistán**, un régimen abiertamente intolerante con los derechos de las mujeres.

DEPORTES



Por trata y pederastia denuncia pentatleta a su ex entrenador

Tamara Vega hizo pública su denuncia contra su entrenador, **Sergio 'N'** ante la **fiscalía especializada**, por los delitos de trata de personas y pederastia. La joven demandó a su **ex coach**, porque éste sostuvo una relación sentimental y relaciones sexuales con ella cuando ella tenía 16 y él 27 años.

CULTURA

Muere Kundera, el novelista que trascendió generaciones

El escritor checo, quien se unió al **Partido Comunista** cuando tomó el poder poco después de la guerra, y tras ser un firme creyente en su ideología fue expulsado del partido en 1950 por criticar al régimen, **murió a los 94 años**. Fue una influyente voz hasta que en 1968, con la invasión rusa a **Checoslovaquia**, sus libros fueron prohibidos y tuvo que exiliarse en **París**, donde floreció su carrera literaria.

